

01.05.2021 Container-Projekt - Bericht Nr. 13 – Maifeiertags-Arbeitseinsatz

Am Tag der Arbeit hatten wir uns vormittags vorgenommen die letzten Randsteine zu setzen und alles für das Pflastern der verbleibenden Flächen vorzubereiten. Während ich Erde unter dem Zaungitter aushob, schnitt Danilo die Rasenkantensteine auf Länge und Albert mischte insgesamt drei Säcke Fertigbeton mit der Schaufel an.



Mittlerweile sind wir bei allen Arbeiten auf der „Insel“ ein gut eingearbeitetes Team und jeder weiß, was er zu tun hat. Danilo ist der Chef auf der Sportanlage und Albert und ich machen das, was er sagt.....so funktioniert es halt am besten! 😊



Nach drei Stunden war die Fläche komplett eingefasst und wird jetzt im nächsten Schritt gepflastert. Die Steine dafür liegen ja schon von der alten Grillhütte bereit und werden vermutlich auch komplett gebraucht. Am Außenzaun entlang werden wir auch noch eine Reihe Steine legen, damit das Gras nicht so schnell durch den Zaun wächst und sich die Fläche auch leichter mähen lässt. Sobald die Arbeiten fertig sind, beginnt der zweite Teil des Projekts, nämlich die Überdachung zwischen Container und Leichtathletikhütte. Dafür werden wir jetzt zeitnah den notwendigen Bauantrag stellen.



Wer beim Pflastern mit anpacken möchte, kann sich gerne bei uns melden. Wir freuen uns über jede Unterstützung, aber auch auf jeden Besuch, der Kaffee mitbringt 😊

In diesem Sinne noch einen schönen Maifeiertag
sowie freundliche & sportliche Grüße.

Christoph Kratzer

1. Vorsitzender